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Ata da 020ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de março do ano de 2025, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Francisco Holanda Filho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida , presencial e 
remota, enviada eletronicamente, aprovada, com a presença dos senhores 

vereadores; Galba Novais Netto, Jonatas Omena, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Alan Pierre, Fatima Santiago, Kelmann Vieira, Thiago Prado, Milton 
Ronalsa, Thales Diniz, Aldo Loureiro, Silvania Barbosa, Jeannyne Beltrão, 
Brivaldo Marques, Teca Nelma, Davi Davino, David Empregos, José Marcio, 
Silvio Camelo, Teca Nelma , Olivia Tenório. Fatima Santiago. No Grande 
Expediente como primeiro orador, vereador Leonardo Dias faz registro de 
sua visita no Estádio Rei Pelé para averiguar as condições estruturais do 
prédio, onde essa preocupação também foi citada em plenário pelo presidente 
da Casa Francisco Holanda Filho, em sua visita pode ver rampas dentre outras 
necessitando de melhorias e lá também já estava sinalizado início de obras. 
Diz que esse vereador oficializou a Defesa Civil Municipal e Estadual, bem 
como a secretaria de Infraestrutura municipal para dar parecer técnico da local 
hora citado de como de fato a segurança do mesmo representa. Por fim espera 
que o Estádio Rei Pelé não tenha necessidade de ser interditado, porém que 
as intervenções devidas junto as reformas sejam realizadas devidamente. O 
Presidente Francisco Holanda Filho parabeniza a iniciativa do vereador 
Francisco Holanda e se coloca a disposição de voltar ao estádio e juntos 
acompanharmos as reformas. Segundo orador vereador Rui Palmeira faz uso 
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da tribuna para elogiar a Prefeitura de Maceió e a Secretaria de Educação do 
município que lançou o Plano de Aceleração de Educação, firmando convênio 
com o Instituto Ayrton Senna, onde essa parceria já havia em sua gestão 
enquanto era Prefeito e o citado instituto já vem com parceria junto a outras 
Prefeituras. Em seguida registra em tribuna que esteve visitando obras da 
prefeitura abandonadas pontuando cada uma delas. Terceiro Orador 
vereador Alan Pierre fala da preocupação de órgãos como MPF, referente as 
embarcações da região costeira na nossa região litorânea. Essa preocupação 
vem no que se refere a acidentes com os banhistas junto ao uso de Jet Ski, 
bem como a preocupação nas visitações constantes de turistas nas piscinas 
naturais, essa preocupação é devida a preservação dos corais e preservação 
ambiental como um todo. A preocupação desse vereador e a dos órgãos é de 
se ter uma fiscalização para que de forma devida as visitas dos turistas 
continuem e a preservação da natureza também. Registra que esse vereador 
apresentou um projeto que já está tramitando na casa em apoio a fiscalização 
ambiental. Quarta oradora vereadora Olivia Tenório lembra que no dia de 
ontem essa vereadora discorreu sobre a violência contra a mulher e logo após 
esteve com o delegado geral da Policia Civil e conversamos como podemos 
melhorar a segurança da mulher, onde na citada conversa com o delegado 
essa vereadora solicitou que algumas medidas fossem tomadas e encontra 
partida também procurei a Prefeitura de Maceió para que através da 
Secretaria da Mulher tomar medidas para que as mulheres consigam ter mais 
tranquilidade na cidade de Maceió, passando a pontuar algumas já tomadas, 
onde compartilha com todos o apoio do Prefeito JHC junto a luta pelas 
mulheres como o aluguel Maria da Penha, 5% de destinação de habitações 
para as mulheres, Programa dignidade menstrual, Parceria com o Tribunal de 
Justiça na Casa da Mulher Alagoana dentre outros e estamos trabalhando ao 
combate a violência contra mulher como o Banco da Mulher Empreendedora. 
SEMUC também tem o emprega mulher, em tempo que registra o início da 
feira negócio da grota da Mulher Empreendedora que inicia hoje dia 26 de 
março e vai até domingo dia 30 das 16 horas até as 22 horas na pajuçara em 
frente ao restaurante Terraço. Em aparte o vereador Jonata Omena corrobora 

Baixado Em: 31/03/2025



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
com a fala da vereadora também registrando ações realizadas para as 
mulheres da secretaria do trabalho. Em aparte vereador Cal Moreira, 
vereadora Fatima Santiago e o vereador Francisco Holanda Filho 
parabenizam toas as iniciativas hora citadas em prol das mulheres. Quinto 
orador vereador Cal Moreira vem em tribuna registra que a Tenda do Saúde 

da Gente está no Bairro do Cambuci e esse projeto vem atendendo todos os 
bairros de Maceió, parabenizando o Prefeito JHC e a Primeira Dama Marina, 
o presidente da casa fala que o saúde da gente também é fruto do nosso 
senador Rodrigo Cunha destinando emendas para esse fim, bem como 
agradecemos o empenho da nossa Primeira Dama Marina, que se tornou 
madrinha desse programa. Sexto orador vereador Galba Netto registra fato 
importante, sendo momento de comemoração que é a inauguração da 17 
Areninha no Conjunto Acauam, onde a Secretaria de Esporte vem como um 
grande vetor de inclusão e de favorecimento as políticas públicas ligadas ao 
esporte. Lembra e enaltece a ação de quem iniciou esse processo na 
secretaria de esporte que foi o secretario Tales Novais que teve a 
oportunidade de visitar em Fortaleza esse projeto pioneiro das areninhas, boas 
ideias também podem ser copiadas. Logo após também registra as academias 
nos bairros e tem mais de 7 mil alunos, lembramos e agradecemos os 
precursores e não podendo de enaltecer o trabalho do atual secretário de 
esporte Francisco Nascimento (Chicão), assim como aconteceram em outras 
modalidades, Maceió o ano passado fez o maior evento esportivo da terceira 
idade do mundo em parceria com a AABB . em aparte Cal Moreira lembra que 
esteve junto com o irmão do vereador Tales  quando o mesmo era secretário 
visitando lugares que hoje já estão funcionando as areninhas. Retornando 
orador agradece a todos e parabeniza o grande time do Prefeito JHC e essa 
Casa Legislativa continuará fazendo seu papel. Passando para o 
Prolongamento, lido; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Cal Moreira, 
protocolo 03250020/2025, título de cidadão honorário. Pela ordem vereadora 
Olivia Tenório registra com pesar o falecimento do José Joaquim da Silva 
morador aqui de Maceió, o mesmo sempre engajado ao trabalho social, 
solicita Moção de Pesar. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado 
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quórum regimental. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos 
de números e autorias: Indicações do vereador Brivaldo Marques discutido 
pelo autor, protocolos 032500011/2025, 03250005/2025, 03250004/2025, 
03250008/2025, 03100040/2025, 03250002/2025, 03250006/2025 em 
discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos 
03250025/2025, 03250044/2025, 03250027/2025, 03250046/2025, 
03250026/2025, 03250042/2025, 03250045/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Jonatas Omena discutido pelo autor, protocolos 
03250032/2025, 03250031/2025, 03250029/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Kelmann Vieira, protocolos 03250010/2025, 
03250021/2025 em discussão única. Nesse momento o vereador José Marcio 
solicita do Presidente que o mesmo possa permitir a entrada em Plenário do 
Vice Presidente da UVEAL,  vereador Neto Bonfim, sendo deferido. Dando 
continuidade a Ordem do Dia, Indicações do vereador Milton Ronalsa, 
protocolos 03250014/2025, 03250013/2025, 03250015/2025 em discussão 
única; Indicação do vereador Samyr Malta, protocolo 03250053/2025 em 
discussão única; Indicações do Vereador Siderlane Mendonça, protocolos 
03250028/2025, 03210015/2025, 03210022/2025, 03250036/2025, 
03250023/2025,03250030/2025, 03210019/2025, 03250039/2025, 
03110017/2025 em discussão única; Indicações do vereador Thales Diniz, 
protocolos 03250024/2025, 03250009/2025, 03250019/2025, 03250018/2025, 
03250011/2025, 03250022/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
Thiago Prado discutido pelo autor, protocolos 03250041/2025, 
03250037/2025, 03250040/2025, 03250043/2025, 03250035/2025, 
03250038/2025 em discussão única; Indicação da vereadora Jeanynne 
Beltrão, protocolo 03250047/2025 em discussão única; Projeto de Decreto 
Legislativo da vereadora Teca Nelma, discutido pelo vereador Galba Netto, 
protocolo 03110035/2025 em primeira discussão; Moção de pesar da 
vereadora Olivia Tenório. No Expediente Final vereador Thiago Prado 
parabeniza o Prefeito de Maceió pelo programa BROTA na GROTA que surgiu 
em 2023 e já atendeu 160 mil pessoas passando a discorrer sobre os serviços 
executados, em tempo que agradece ao Coordenador do citado programa 
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Sergio Miranda e toda sua equipe e nessa sexta feira convida a todos da Chã 
da Jaqueira, Bairro Petrópolis que estará lá o Brota na Grota. Vereador Rui 
Palmeira fala que esteve no dia de hoje no Mirante da Chã de Bebedouro a 
convite do amigo Cicero Batata a obra foi iniciada há mais de seis messes, 
onde faz apelo a Prefeitura de Maceió que retome essa obra. Em tempo que 
solicita que o Prefeito JHC também faça visita em algumas escolas no 
Graciliano Ramos como a Creche Rodrigues Alves, Escola Zumbi dos 
Palmares e outras. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino.  Maceió, 26 de 
março de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – Redatora de Atas e 
Debates.  
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